



Maus bei Infineon: Ein Tag voll mit Technik, Spiel und Spaß

Unter dem Motto „Spielzeit“ besuchten 45 kleine und große Besucher am Tag der Deutschen Einheit Infineon Technologies in Warstein zum Maus-Türöffnertag des WDR. Sie erlebten laut Infineon „die spannende Welt der Halbleiterindustrie und die innovati-

ven Lösungen von Infineon für eine grünere Zukunft“ hautnah mit. Bei den Führungen durch die Labore konnten die Kinder demnach miterleben, „welchen positiven Beitrag Infineon zur Energiewende leistet und dass Chips nicht nur zum Essen sind“.

Matthias Zey, Ausbildungsleiter am Standort Warstein, sagt: „Der Maustag ist für uns immer eine tolle Möglichkeit, auch die Kleinsten für unser Unternehmen zu begeistern und ihre Leidenschaft für Technik zu wecken.“ Die Anmeldungen für das Event waren

laut Mitteilung wieder zahlreich und die Plätze in kürzester Zeit ausgebucht. Der Maustag bei Infineon sei „ein wichtiges Event zur Nachwuchsförderung, denn diese wird bei Infineon ganz großgeschrieben“, so das Unternehmen.

INFINEON